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Niederschrift 
 

 

über die Sitzung  
des Gemeinderates Kirchdorf i. Wald 

 

am Donnerstag, den 07. November 2019 
 

im Sitzungssaal  
 
 
 
Vorsitzender: 1. Bürgermeister Alois Wildfeuer 
 
Protokollführer: Florian Schink 
 
 
Um 19.30 Uhr erklärte der Vorsitzende die Sitzung für eröffnet. Er stellte fest, dass Zeitpunkt 

und Ort der öffentlichen Sitzung unter Angabe der Tagesordnung gemäß Art. 52 Abs. 1 GO 

bekannt gegeben wurden und die Beschlussfähigkeit des Gemeinderates Kirchdorf i. Wald 

gemäß Art. 47 Abs. 2 GO gegeben ist.  

 

 

Zur Sitzung waren 13 Gemeinderatsmitglieder anwesend: 

 

1. Wildfeuer Alois, 1. Bürgermeister 

2. Altmann Herbert 

3. Denk Günther 

4. Gigl Anton 

5. Gigl Johann jun. 

6. Gigl Stefan 

7. Hödl Karl 

8. Maurer heidi 

9. Perl Richard 

10. Schaller Herbert 

11. Schiller Jürgen 

12. Stadler Liesa 

13. Süß Josef 

 

 

Die Gemeinderatsmitglieder Helmut Ertl und Reinhard Lagerbauer fehlten entschuldigt. 

 

 

Zuhörer: Maria Weiß, Markus Wittenzellner 
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Beratungspunkt Nr. 119a/19  
Gemeindliche Satzung 
Neuerlass der Kindertageseinrichtungssatzung                                                                                            
 
 

Der dem Gemeinderat vor der Sitzung zugeleitete Entwurf der Kindertageseinrichtungssat-
zung wurde zur Kenntnis genommen. Einwendungen werden nicht erhoben. 
 

Nach weiterer eingehender Beratung erging folgender Beschluss: 
 

Der Gemeinderat erlässt aufgrund von Art. 23 und Art. 24 Abs. 1 der Gemeindeordnung eine 
Satzung für die Kindertageseinrichtungen der Gemeinde Kirchdorf i. Wald (Kindertagesein-
richtungensatzung). 
 

Die Satzung liegt dieser Niederschrift als Anlage 1 bei und ist Bestandteil dieses Beschlus-
ses. 
 

Abstimmungsergebnis:  13  :  0   für den Beschluss 

 

 
 

Beratungspunkt Nr. 119b/19  
Gemeindliche Satzung 
Neuerlass der Kindertageseinrichtungs-Gebührensatzung                                                                                            
 
 

Der dem Gemeinderat vor der Sitzung zugeleitete Entwurf der Kindertageseinrichtungs-
Gebührensatzung wurde zur Kenntnis genommen. Einwendungen werden nicht erhoben. 
 

Nach weiterer eingehender Beratung erging folgender Beschluss: 
 

Der Gemeinderat erlässt aufgrund von Art. 2 und Art. 8 des Kommunalabgabengesetzes 
eine Satzung über die Erhebung von Gebühren für die Benutzung der Kindertageseinrich-
tung der Gemeinde Kirchdorf i. Wald (Kindertageseinrichtungs-Gebührensatzung). 
 

Die Satzung liegt dieser Niederschrift als Anlage 2 bei und ist Bestandteil dieses Beschlus-
ses. 
 

Abstimmungsergebnis:   13  :  0   für den Beschluss 

 
 
 

Beratungspunkt Nr. 120/19 
Vollzug der Geschäftsordnung; 
Genehmigung von überplanmäßigen Haushaltsausgaben im Verwaltungshaushalt; 
Schulverbandsumlage 
 
 

Vom Vorsitzenden wurden die Gründe, die zu den überplanmäßigen Ausgaben in Höhe von 
5.613,00 Euro gegenüber dem Haushaltsansatz von 49.000,00 € bei der Haushaltsstelle 
0.2150.71300 (-Schulverbandsumlage-) führten, ausführlich erläutert.  
 

Nach eingehender Beratung erging folgender Beschluss: 
 

Die überplanmäßigen Ausgaben bei Haushaltsstelle 0.2150.71300 in Höhe von insgesamt 
5.613,00 Euro werden beschlussmäßig bestätigt. 
 
 

Abstimmungsergebnis:   13  :  0   für den Beschluss 
 

_______________________________________________________________________________ 
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Beratungspunkt Nr. 121a/19 
Vollzug der Geschäftsordnung; 
Genehmigung einer Rechnung; 
Pflasterarbeiten am Dorfplatz, Übergang Abtschlager Straße – Marienbergstraße 
 
 

Nach Erläuterung der Kosten der Fa. Alois Donaubauer, Tief- und Pflasterbau, Hutthurm, in 
Höhe von 6.345,22 € erging nach kurzer Beratung folgender Beschluss: 
 

Der Gemeinderat genehmigt die vorgelegte Rechnung in Höhe von 6.345,22 €. 
 
 

Abstimmungsergebnis:    13  :  0   für den Beschluss 
 

_______________________________________________________________________________ 
 

 

Beratungspunkt Nr. 121b/19 
Vollzug der Geschäftsordnung; 
Genehmigung einer Rechnung; 
Tiefbauarbeiten Breitbandanschluss Schule 
 
 

Nach Erläuterung der Kosten der Fa. Alois Donaubauer, Tief- und Pflasterbau, Hutthurm, in 
Höhe von 10.569,22 € erging nach kurzer Beratung folgender Beschluss: 
 

Der Gemeinderat genehmigt die vorgelegte Rechnung in Höhe von 10.569,22 €. 
 
 

Abstimmungsergebnis:    13  :  0   für den Beschluss 
 

_______________________________________________________________________________ 
 
 

Beratungspunkt Nr. 122a/19 

Verschiedene Berichte; 

Grundstücksverhandlungen Trametsried 
 

 

Der Vorsitzende erklärte, dass die Grundstücksverhandlungen mit Max Gigl und Johannes 
Trauner zurzeit noch laufen. Max Gigl und Johannes Trauner stehen einem Grundstücks-
tausch grundsätzlich aufgeschlossen gegenüber, jedoch muss Johannes Trauner mit dem 
Landwirtschaftsamt noch abklären, ob er den Ackerstatus übertragen lassen kann. Sobald 
die Antwort vom Landwirtschaftsamt vorliegt, werden die Verhandlungen weitergeführt und 
man versucht schnellstmöglich diese zu Ende zu bringen. Wie lange dies noch dauert, kann 
jedoch nicht abgeschätzt werden. 
 

________________________________________________________________________ 
 

 

Beratungspunkt Nr. 123b/19 

Verschiedene Berichte; 

Verabschiedung Pfarrer Nirschl 
 

Die Verabschiedung von Pfarrer Nirschl findet am 23.11.2019 statt. Die Vereine treffen sich 
um 17.45 Uhr beim Gasthof Baumann um gemeinsam zur Kirche zu ziehen. Nach dem Got-
tesdienst findet im Kaufmann-Saal die Verabschiedung statt. Jeder Bürger ist hierzu einge-
laden. Das Gremium einigte sich, dass sich die Gemeinde auch beim Ankauf einer neuen 
Stola mit 200,00 € beteiligt. Die Gemeinderatsmitglieder beteiligen sich beim Kirchenzug bei 
den jeweiligen Vereinen. 
 

________________________________________________________________________ 
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Beratungspunkt Nr. 123c/19 

Verschiedene Berichte; 

Neue Brunnen 
 

Die neuen Wasserbrunnen sind angeschlossen. Die Prüfungen waren alle positiv. 
 

________________________________________________________________________ 
 

 

 

Beratungspunkt Nr. 123d/19 

Verschiedene Berichte; 

Wasserbescheide Grünbichl 
 

Die Veranlagung zu den Herstellungsbeiträgen zur Wasserversorgung in Grünbichl wurde 
durchgeführt und die Bescheide versandt. 
 

________________________________________________________________________ 
 
Beratungspunkt Nr. 123e/19 

Verschiedene Berichte; 

Breitbandausbau 
 

 

Der Breitbandausbau in Haid und Grünbach ist fertiggestellt. Bruck wird voraussichtlich in 

KW 46 abgeschlossen. Danach beginnt die Fa. Kollmer mit dem Ausbau in Schlag. 
 

________________________________________________________________________ 
 

 

Beratungspunkt Nr. 123f/19 

Verschiedene Berichte; 

Kläranlage 
 

 

Die Zulaufmessungen sind alle hergestellt, es muss nur noch der Anschluss an das Fern-

wirksystem erfolgen. 
 

________________________________________________________________________ 
 
 

Beratungspunkt Nr. 123g/19 

Verschiedene Berichte; 

Bürgerversammlung 
 

Die Bürgerversammlung war gut besucht, jedoch wurden einige Punkte in der Zeitung nicht 
korrekt dargestellt. Hierzu stellte der Vorsitzende unter anderem klar, dass er lediglich da-
rauf hingewiesen hat, dass es zurzeit noch keinen Gegenkandidaten gibt, dies sich jedoch 
noch bis Januar ändern könne. 
 

________________________________________________________________________ 
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Beratungspunkt Nr. 124a/19 

Wünsche und Anträge                                                                                                                                              

Gemeinderatsmitglied Josef Süß 
 

 

Gemeinderatsmitglied Josef Süß erklärte, dass sich Josef Mößmer bereit erklärt hat, den 

Bürgerbus zu fahren. Das Gremium nahm dies wohlwollend zur Kenntnis. Man wird sich mit 

Herrn Mößmer diesbezüglich in Verbindung setzen. 
 

________________________________________________________________________ 
 
 

Beratungspunkt Nr. 124b/19 

Wünsche und Anträge                                                                                                                                              

Gemeinderatsmitglied Josef Süß 
 

 

Gemeinderatsmitglied Josef Süß fragte hinsichtlich des Sachstandes zum Angebot der 

Gemeinde Kirchberg i. Wald nach, die Schläuche der Feuerwehren in der neuen Schlauch-

waschanlage reinigen und prüfen zu lassen. Der Vorsitzende führte aus, dass dies derzeit 

noch kalkuliert werden müsse, da hier auch einige Kosten auf die Gemeinde zu kommen 

würden. 
 

________________________________________________________________________ 
 

 

Beratungspunkt Nr. 124c/19 

Wünsche und Anträge                                                                                                                                              

Gemeinderatsmitglied Josef Süß 
 

 

Gemeinderatsmitglied Josef Süß wollte wissen, wann die Batterien für die Brandmeldeanla-

ge in der Schule ersetzt werden. Der Vorsitzende erklärte, dass er sich mit der Firma in Ver-

bindung gesetzt hat und diese eine Batterie vorab zuschickt, damit eine ortsansässige Fir-

ma den Austausch testen könne.  
 

 

________________________________________________________________________ 
 

 

Beratungspunkt Nr. 124d/19 

Wünsche und Anträge                                                                                                                                              

Gemeinderatsmitglied Karl Hödl 
 

 

Gemeinderatsmitglied Karl Hödl brachte den Wunsch von Harald Mühlehner vor, am Bu-

chenweg eine Hundetoilette aufzustellen. Das Gremium war sich einig, dass sich in der Nä-

he bereits eine Hundetoilette befindet und diese auch ausreicht. 
 

________________________________________________________________________ 
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Beratungspunkt Nr. 124e/19 

Wünsche und Anträge                                                                                                                                              

Gemeinderatsmitglied Karl Hödl 
 

 

Gemeinderatsmitglied Karl Hödl erklärte, dass auch bei der Grundstückseinfahrt von Harald 

Mühlehner das Bankett erneuert werden müsste. Der Vorsitzende sicherte zu, dass sich 

dies der Bauhof ansehen werde. 

 

________________________________________________________________________ 
 
 

Beratungspunkt Nr. 124e/19 

Wünsche und Anträge                                                                                                                                              

Gemeinderatsmitglied Liesa Stadler 
 

 

Gemeinderatsmitglied Liesa Stadler erläuterte, dass sie bei der Infoveranstaltung der U18 –

Wahlen war und dies auch in Kirchdorf durchgeführt werden sollte. Das Gremium stand 

diesem offen gegenüber. 
 

________________________________________________________________________ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


